



ELECCIONES 2022

9 De 2022 - 07:12 P. M.

El mundo económico reacciona al triunfo de Gustavo Petro

Los dirigentes de importantes entidades mostraron su postura frente al nuevo Gobierno.



Gustavo Petro

CÉSAR MELGAREJO

POR: PORTAFOLIO

Gustavo Petro se consolidó como el nuevo presidente de Colombia y será el sucesor del presidente Iván Duque tras completar 11.278.225 con el 99,89% de las mesas escrutadas del preconteo.

(Lea: [Así han reaccionado los políticos colombianos a la victoria de Petro](#)).

Ante la victoria, son varios los líderes económicos en el país que se han pronunciado y han dado sus posiciones frente al nuevo gobierno.

En principio, el presidente de la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia, Andi, **Bruce Mac Master** aseguró que con la victoria de Petro es el momento de superar la polarización en el país y que los empresarios cumplirán con su función social.



Bruce Mac Master
@BruceMacMaster



La democracia ha funcionado nuevamente en Colombia, Un saludo a Gustavo Petro y la mejor de las suertes para él. Leegó el momento de superar la polarización y construir

Lo más leído

1. Elecciones en Colombia: así se vivió la segunda vuelta presidencial
2. Gustavo Petro supera los 11 millones de votos y es nuevo Presidente
3. Cómo consultar su puesto de votación para la segunda vuelta
4. El mundo económico reacciona al triunfo de Gustavo Petro
5. 'No es un cambio para vengarnos, ni construir más odios', Petro
6. Rodolfo Hernández reconoce la victoria de Petro y le envía un mensaje

confianza, por el bien de todos. Los empresarios cumpliremos nuestra función social



5:50 p. m. · 19 jun. 2022



606 Responder Copia enlace

[Leer 29 respuestas](#)

Junto a ello, **Hernando José Gómez**, presidente de Asobancaria, felicitó al líder del Pacto Histórico y aseguró que ayudarán "a construir el país que demandan los colombianos con independencia".

 **Hernando Jose Gomez**
@hdojgomez



Desde [@Asobancaria](#) felicitamos a [@petrogustavo](#) como nuevo Presidente de la República.

Ayudaremos a construir el país que demandan los colombianos con independencia, espíritu crítico, rigor técnico y cuidado de las libertades económicas e individuales.

5:36 p. m. · 19 jun. 2022



438 Responder Copia enlace

[Leer 11 respuestas](#)

Asimismo, la **Comunidad Andina** también se pronunció y aseguró que trabajarán por la integración andina.

 **Comunidad Andina**
@ComunidadAndina



El secretario general de la [#ComunidadAndina](#), [@JHPedraza](#), felicita al presidente electo de Colombia, [@petrogustavo](#) y expresa su plena disposición de continuar trabajando por la integración andina, para contribuir al proceso de recuperación económica y social de la CAN.

6:14 p. m. · 19 jun. 2022



23 Responder Copia enlace

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)

Junto a ello, **Luis Fernando Mejía**, director ejecutivo de Fedesarrollo, escribió en su cuenta de Twitter: "Los mejores deseos en el difícil reto de gobernar a Colombia".

 **Luis Fernando Mejía** 
@LuisFerMejia



Felicitaciones al presidente electo [@petrogustavo](#) y a su

vicepresidenta [@FranciaMarquezM](#). Los mejores deseos en el difícil reto de gobernar a Colombia, que requerirá llevar a cabo importantes reformas para aumentar el empleo, la formalidad, la equidad y la sostenibilidad.

5:30 p. m. · 19 jun. 2022



189 Responder Copia enlace

[Leer 1 respuesta](#)

Asimismo, el ex candidato y anterior presidente [Ecopetrol](#), **Juan Carlos Echeverry** dijo que esperaba que Petro gobernara con sensatez.

(Además: Gustavo Petro supera los 11 millones de votos y es nuevo Presidente).



Juan Carlos Echeverry
[@JCecheverryCol](#)

La democracia le dio un voto de confianza a Gustavo Petro. Guardo la esperanza de que gobierne con sensatez. Colombia espera y necesita que lo haga.

5:55 p. m. · 19 jun. 2022

2,4 mil Responder Copia enlace

[Leer 217 respuestas](#)

El secretario general de la Comunidad Andina, **Jorge Hernando Pedraza** felicitó a Petro y le auguró éxitos en su gestión. El jefe del organismo manifestó su plena disposición de continuar trabajando por la integración andina, para contribuir al proceso de recuperación económica y social de la CAN.

A las felicitaciones se sumó **María Claudia Lacouture**, directora ejecutiva de la Cámara de Comercio Colombo Americana, quien aseguró que desde la institución acompañarán al nuevo gobierno.



Ma Claudia Lacouture  [@mclacouture](#) · 19 jun. 2022

En respuesta a [@mclacouture](#)

Desde [@AmChamCol](#) estaremos acompañando al Gobierno de [@petrogustavo](#) en los grandes retos del país para lograr una unidad nacional, trabajar por todos los colombianos en pro del empleo, impulsar el comercio exterior como mecanismo para el desarrollo, la confianza y equidad



Ma Claudia Lacouture  [@mclacouture](#)

Felicitaciones [@FranciaMarquezM](#), primera vicepresidenta afro de [#Colombia](#) importante logro para la mujer colombiana, cuenta con el trabajo de [@AmChamCol](#) para avanzar en la inclusión, equidad y fortalecimiento de las regiones [#ColombiaVota](#)

7:20 p. m. · 19 jun. 2022

16 Responder Copia enlace

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)

La **Federación Nacional de Cafeteros** resaltó que seguirán construyendo tejido social en el campo y contribuyendo al desarrollo económico y social del país. También le desearon lo mejor a Petro.



Destacados

ELECCIONES 2022

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



La economía en el día antes



El voto y la economía



Voto electrónico



El código abierto y las TI



TE PUEDE GUSTAR



Los secretos detrás del ascenso de Rodolfo Hernández, contados p...
Bloomberg Línea



Los ascensores de escaleras podrian ser un sueño hecho realidad...
Elevadores Para Escaleras | Enlaces Publicitarios



Mira los precios de estos SUV's nuevos
Carros Nuevos En Oferta | Enlaces Publicitarios

Enlaces Patrocinados por Taboola

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO

